

# BERITA TERBARU

## Kodim 1311/Mrw Go To School Beri Materi Wawasan Kebangsaan ke Pelajar di Pesisir Kepulauan Bungku Selatan

Patar Jup Jun - [MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID](http://MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 9, 2024 - 09:48



*Danramil Bungku Selatan Pose bersama Pelajar*

MOROWALI, Indonesiasatu.co.id- Kodim 1311/Mrw melalui Koramil 1311-02/Bungku Selatan melaksanakan program go to school di pesisir kepulauan, Bungku Selatan, Kabupaten Morowali, Senin (08/01/2024)

Kegiatan ini dipimpin langsung Danramil 1311-02/Bungku Selatan, Kapten Inf Adrianus Gintu dengan mengunjungi langsung sekolah wilayah kepulauan yaitu SMA Lakombulo, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali.

Kunjungan Danramil disekolah ini disambut dengan antusias dan semangat oleh siswa-siswi di sekolah tersebut, dimana kedatangan Danramil dalam rangka memberikan materi guna meningkatkan dan menanamkan wawasan kebangsaan dan cinta tanah air kepada pelajar, yang merupakan realisasi program Koramil 1311-02/Bungku selatan yang bernama "Army go to School.



Dalam Kegiatan Army Go to School tersebut, Danramil 1311-02/Bungku Selatan, Kapten Inf Adrianus Gintu, memberikan materi kepada siswa-siswi materi Cegah Tangkal Radikalisme dan ancaman Terorisme, agar siswa paham dan mengerti akan bahaya Radikalisme dan Terorisme yang berkembang di masyarakat, sehingga bisa dilakukan cegah dini dan deteksi dini di lingkungannya.

"Kegiatan Army Go to School ini memberikan materi kepada siswa-siswi materi Cegah Tangkal Radikalisme dan ancaman Terorisme, agar siswa paham dan mengerti akan bahaya Radikalisme dan Terorisme yang berkembang di masyarakat, sehingga bisa dilakukan cegah dini dan deteksi dini di

lingkungannya," terang Danramil.

Pada kesempatan itu, Danramil berpesan kepada siswa yang hadir agar jangan mudah terpengaruh dengan lingkungan yang mengajak ke hal-hal yang bisa merugikan diri sendiri dan masa depan kita.

"Pemuda adalah aset bangsa yang sangat menentukan estafet negara kita ini kedepan, bangsa yang besar dan hebat karena pemudanya sangat hebat dan berkarakter, pantang menyerah dan semangat cita cita membangun negeri tercinta," ujarnya.

Ditempat terpisah Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S menyampaikan bahwa kegiatan merupakan upaya jajarannya untuk memantapkan pemahaman cinta tanah air kepada generasi muda.



Dinamika dan perkembangan yang ada menuntut seluruh elemen termasuk aparat wajib membimbing generasi muda untuk memelihara persatuan dan kesatuan bangsa melalui penguatan rasa cinta tanah air.

Dalam hal ini jajarannya Koramil 1311- 02/Bungku selatan mengunjungi sekolah sekolah di wilayah binaan untuk memberikan pemahaman rasa cinta tanah air

kepada pelajar melalui program Army go to school.

"Dengan membuka dan memberikan wawasan tersebut, diharapkan para pelajar mampu mengimplementasikannya rasa cinta tanah air diberbagai aktivitas keseharian," harapnya.

(PATAR JS & HumDim)